

2023年3月3日
Peach Aviation 株式会社

代表取締役 CEO 交代のお知らせ

Peach Aviation 株式会社（以下：Peach）では、代表取締役 CEO の森 健明が、3月31日をもって退任することとなりました*。

後任には、4月1日付で、ANA あきんど株式会社取締役副社長の大橋一成が就任する予定です*。

代表取締役 CEO の森は「国内線ならびにインバウンドが本格的な需要回復期に入り、業績回復の道筋ができたことから、就航 11 周年を節目に、新 CEO のもとで Peach のさらなる成長を実現してもらいたいと考え退任を申し出た。後任として就任予定の大橋次期 CEO は、Peach の立ち上げに深く関わった、Peach 愛の強い人なので安心してバトンを渡すことができる」とコメントしています。

なお、代表取締役 CEO の森は、4月1日から、株式会社 ANA 総合研究所副社長に就任予定です。

Peach は、今後も安全運航を基盤に、企業としての更なる成長を図り「アジアのかけ橋」を目指してまいります。

*3月27日に開催予定の弊社株主総会および取締役会において正式に決定される予定です。

[Peach について\(www.flypeach.com\)](http://www.flypeach.com)

Peach は 2012 年 3 月 1 日に日本初の LCC として運航を開始しました。現在、新千歳、仙台、成田、中部、関西、福岡、那覇の 7 カ所を拠点空港とし、33 機の機材で国内線 31 路線、国際線 18 路線を運航しています。2022 年 12 月 27 日より Peach 初の中距離路線となる大阪（関西）ーバンコク（スワンナプーム）線に就航しました。2023 年 3 月 27 日には名古屋（中部）ー台北（桃園）線の運航を開始します。今後も Peach は、より気軽な空の移動手段として人々の往来を支え、地域活性化に貢献するとともに、アジアのリーディング LCC を目指します。